



„Mir fehlen die Worte“, sagt Christian Antl nach der Nominierung. Im Hintergrund sein Mitbewerber Daniel Schneider.

Fotos: Thomas Klüter

Löhner SPD schickt Christian Antl ins Rennen um das Bürgermeisteramt

Von Thomas Klüter

LÖHNE (WB). Jetzt ist es offiziell: Die SPD der Stadt Löhne schickt Christian Antl ins Rennen um das Amt des Bürgermeisters. Von 70 Wahlberechtigten der Delegiertenkonferenz stimmten am Montag, 24. Februar, 56 für den Stadtverbandsvorsitzenden.

Elf Delegierte gaben ihre Stimme für Mitbewerber Daniel Schneider ab. Zwei Wahlberechtigte enthielten sich, ein Wahlzettel wurde als ungültig gewertet. Vor der geheim durchgeföhrten Wahl stellten sich die beiden Bewerber der Stadtverbandsdelegiertenkonferenz im Alten Wartesaal des Löhner Bahnhofs noch einmal vor.

Eigentlich eine Formsache, denn wie Natascha Nemetschek, die stellvertretende Stadtverbandsvorsitzende, erklärte, hatten die beiden Bewerber das bereits beim Stadtverband und bei den einzelnen Ortsvereinen getan.

Antl stellt sieben konkrete Ziele vor

Christian Antl zeigte sich in seiner Rede entschlossen, stellte den Satz „Gemeinsam mit Euch“ in den Mittelpunkt und lieferte sieben konkrete Punkte, für die er sich starkmachen werde.

Die Infrastruktur, Soziales, dem Haushalt, wirtschaftliches Wachstum, Optimismus, Nachhaltigkeit und die Verteidigung der Demokratie zählte Christian Antl auf und erklärte zu jedem Punkt knapp, was er damit meint. Schon vor der gewonnenen Abstimmung bekam Antl dafür viel Applaus.

Daniel Schneider stellte keine Pläne für seine mögliche Amtszeit vor. „Ich will

danke sagen, dass ich mich Euch zumutend darf.“ „Ich will die Verwaltung führen“ und „ich will im Gespräch sein mit den Bürgerinnen und Bürgern“, war von dem Theologen, Journalisten und Leiter von Kommunikations- und Rhetorikseminaren zu hören.

Der Applaus war verhalterner, nachdem sich Daniel Schneider vorgestellt hatte.

Das Wahlergebnis fiel entsprechend aus.

Christian Antl zeigte sich überwältigt von dem Zuspruch und hat fast vergessen, die Wahl offiziell anzunehmen. „Mir fehlen die Worte“, sagte der SPD-Bürgermeisterkandidat. Er wisse, worauf er sich einlässe und „das wird der tollste gemeinsame Wahlkampf“.



Christian Antl (links) und Daniel Schneider haben sich den vielen Delegierten zur Wahl gestellt.



70 Wahlberechtigte nahmen an der Delegiertenkonferenz teil außerdem waren etliche interessierte Parteimitglieder gekommen.